

## Amien Rais Mau Bertemu Jokowi, tapi Ada Syaratnya

Arief Ikhsanudin - detikNews

Rabu 30 Mei 2018, 18:46 WIB

<https://news.detik.com/berita/d-4045704/amien-rais-mau-bertemu-jokowi-tapi-ada-syaratnya>



Amien Rais (Bayu Ardi Isnanto/detikcom)

**Jakarta** - Meski sering mengkritik Presiden Joko Widodo, Ketua Dewan Kehormatan PAN Amien Rais masih membuka pintu silaturahmi. Syaratnya, Jokowi-lah yang harus datang ke kediamannya di Yogyakarta.

"Saya menyampaikan amat sangat mudah sekali, ya. Silakan Pak Jokowi terbang ke Jogja bukan semata-mata ketemu saya, tapi mungkin mau ke (Universitas) Gadjah Mada, Gunung Kidul, Sleman, mampirilah ke rumah saya," kata Amien kepada wartawan di rumah dinas Ketua MPR Zulkifli Hasan, Jalan Widya Chandra IV, Kebayoran Baru, Rabu (30/5/2018).

Saat pertemuan nanti, Amien akan menyampaikan banyak hal kepada Jokowi. Dia menyebut membuka kemungkinan berdialog dengan tokoh yang kerap dikritiknya itu.

Baca Juga: [Maruarar: Lebaran Cocok untuk Silaturahmi Jokowi-Amien Rais](#)

"Kemudian nanti Pak Jokowi menyampaikan apa secara baik-baik. Sedangkan saya menyampaikan sesuatu yang saya inginkan dengan cara santun sopan dan etis," ucap Amien.

Amien mengatakan hal itu tidaklah salah. Hal serupa pernah dilakukan oleh Presiden RI ke-6, Susilo Bambang Yudhoyono.

"Jadi untuk tambahan, dulu PAK SBY dan Bu Ani datang ke rumah saya, *ngobrol* ke sana-kemari. Jadi akrab dan akrab," kata Amien.

"Jadi saya juga tidak ingin negara besar ini retak karena simpang siur, jadi saya tunggu. Silakan datang ke rumah saya, nggak usah pakai makan-minum, secukupnya saja, saya sambut dengan baik," sambung eks Ketua MPR itu.

Namun Amien memastikan tidak akan datang ke Istana Negara meski diundang Jokowi. Dia menuntut Jokowi yang datang menghadapnya.

Baca juga: [Amien Yakin Jokowi Dilengserkan Allah, NasDem: Jangan Dahului Tuhan](#)

"Kalau saya yang diundang, jelas saya tidak mau. Karena suasana lagi kayak *gini*. Terus saya dijungkirbalikkan," tutur Amien.

Sebelumnya, anggota DPR dari PDIP, Maruarar Sirait, menyarankan momen Lebaran menjadi ajang silaturahmi Presiden Jokowi dengan Amien Rais. Itu disampaikannya saat menanggapi kritik Amien yang menyebut Jokowi akan dilengserkan Allah.

"Kita menghormati pandangan Pak Amien Rais. Mungkin di Ramadan dan Lebaran nanti bagus juga ada silaturahmi antara Pak Jokowi dan Pak Amien Rais. Apalagi dekat juga kan dari Yogyakarta ke Solo," kata Maruarar dalam perbincangan dengan wartawan, Rabu (30/5).

(elz/imk)

## **Amien Rais Bicara Pemimpin Blunder,**

**Ini Kata Istana**

Andhika Prasetia - detikNews

<https://news.detik.com/berita/d-4045864/amien-rais-bicara-pemimpin-blunder-ini-kata-istana>

Rabu 30 Mei 2018, 20:53 WIB



Ali Mochtar Ngabalin (Foto: Nur Indah Fatmawati/detikcom)

**Jakarta** - Ketua Dewan Kehormatan PAN Amien Rais kembali melemparkan kritikan ke Pemerintahan Presiden Joko Widodo dan berbicara mengenai blunder. Pernyataan Amien dipertanyakan pihak Istana.

"Kalau ukurannya KTP yang tidak berlaku, kalau blunder menyangkut BPIP, blundernya ukuran gaji departemen keuangan, kenapa presiden yang blunder? Peraturan Presiden yang turun bulan Februari tentang BPIP," ujar Tenaga Ahli Utama Kedeputian IV Bidang Komunikasi Politik dan Diseminasi Informasi Kantor Staf Presiden Ali Mochtar Ngabalin di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, Rabu (30/5/2018).

**Baca juga:** [Amien Rais Bicara soal Pemimpin yang Keliru, Blunder, Lalu Wasalam](#)

Ngabalin malah menjelaskan panjang lebar terkait kebijakan Jokowi yang menekan Perpres mengenai besaran hak keuangan pejabat BPIP. Ngabalin menilai, Jokowi tidak blunder.

"Nanti Perpres tentang hak keuangan dan fasilitas turun bulan Mei. Orang kerja setahun belum digaji negara. Di tempat anak-anak sekolah tidak boleh hormat bendera karena disebut *thogut*. Itulah kenapa memberikan perhatian luar biasa kepada BPIP. Di mana blundernya?" tuturnya.

**Baca juga:** [Amien Yakin Jokowi Lengser, Ngabalin: Jaga Lisanmu!](#)

Sebelumnya, eks Ketua MPR itu merinci kesalahan dan blunder yang menurutnya dilakukan pemerintah. Saat Rakornas PA 212, Amien menyebut Jokowi akan menjadi pemimpin yang dilengserkan Allah.

Di acara tersebut, Amien mengkritik Jokowi soal gaji para fungsionaris Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) yang angkanya ratusan juta rupiah.

Baca juga: [Amien Rais Mau Bertemu Jokowi, tapi Ada Syaratnya](#)

Kemudian, Amien menjelaskan yang diucapkannya itu bukan ramalan, namun harapan.

"Angka dan fakta, tapi saya dengan penguatan kasar saja. Sambil lihat, sejarah dan lain-lain. Bahwa yang saya katakan di Cibubur itu. Seorang pemimpin yang akan jatuh itu, biasanya melangkahkan itu, salah, keliru, blunder, kemudian salah, keliru, akhirnya wassalamu'alaikum. Itulah yang sedang terjadi," ungkap Amien saat pidato dalam acara buka bersama KAHMI di Rumah Dinas Ketua MPR Zulkifli Hasan, Jalan Widya Chandra IV, Kebayoran Baru.

**(dkp/jbr)**